Extrait du	Ecole o	I'Albert	le Rions -	Saint	Auhan	sur l'Ouvèze
Extrait du	Ecole (	ı Aibeii (	ie Kions -	Sann	Auban	Sul I Ouveze

http://www.ac-grenoble.fr/ecole/stauban/spip.php?article275

## Les hommes préhistoriques

- EMALA - Au temps de la Préhistoire - Rencontre avec un préhistorien -



Date de mise en ligne : jeudi 8 février 2007

Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

## Les hommes préhistoriques

A savoir sur les dates de la préhistoire
De 2 500 000 à 2 000 000 d'années, l'Homo habilis (homme habile) est seul sur terre. Il invente le chopper.
A partir de 2 000 000 d'années l'Homo ergaster (homme travailleur) fait son apparition.
L'Homo erectus (homme debout) apparaît à 1 800 000 ans, trouve le feu il y a 400 000 ans.
Il laisse sa place à l'Homo néandertalensis (homme de néandertal) à partir de 300 000 ans, il invente l'éclat Levallois.
L'Homo néandertalensis vivra jusqu'à l'apparition de l'Homo sapiens (homme sage) il y a 35 000 ans. L'Homo sapiens (homme sage) invente l'aiguille de chas il y a 20 000 ans.
Il y a 18 000 ans, il y a eu une glaciation terrible.
Ensuite l'invention de l'écriture arriva c'est la fin de la préhistoire. Remarque : les dates données sont avant JC.
Post-scriptum:
Quentin et Gilles